



Mensaje del comité editorial

Estimado lector:

La medicina de primer contacto es una especialidad horizontal en amplitud de predominio clínico que comparte el conocimiento y las destrezas de otras especialidades e integra las ciencias biomédicas, conductuales y sociales; conjunta en el acto médico las acciones de prevención, promoción, curación y rehabilitación enfocándose a las enfermedades crónico-degenerativas, emocionales y adictivas, infectocontagiosas, accidentes y a la violencia.

Por esta razón, la Revista Médica MD dedicó el espacio de nuestro 6to aniversario a la Medicina de Primer Contacto, pilar esencial en el sistema de salud. Estos 6 años de publicaciones ininterrumpidas han significado para nosotros retos, oportunidades de crecimiento y se han traducido en un proyecto editorial consolidado, de calidad y con reconocimiento internacional.

Agradecemos a la Dra. Rosa María Hernández Vega por su interés y apoyo para la coordinación y publicación de este especial. De nuevo no nos queda más que agradecerte lector y a todos los que han participado con nosotros como autores por su constante participación y colaboración que nos incitan y motivan a seguir trabajando y mejorando.

“El arte de la medicina consiste en mantener al paciente en buen estado de ánimo mientras la naturaleza le va curando.”
Voltaire

